
学校だより

第１２号 北山
おにだっていろいろあるのに…

１２日 自転車訓練（３,５年）

１３日 歩 行 訓 練（１,２年)

「ぶたはしゃべる」

自転車に乗る前の安全点検の合い言葉です。

お子さんが、自分でも点検できることが大切

ですが、ご家庭でも一緒に確認していただき、

安全に乗ることができるようにお願いします。

東海警察署、大府市危機管理課、交通指導員の方に、2日にわたっ

て指導していただきました。

歩行者は、守られているとは

いえ、安全確認をしないで道路

を横断することはとても危険で

す。自転車は、なおさらです。

一旦停止し左右後方の確認を

意識させていきたいです。

【通常と下校時刻が違う日】 ＜下校＞

◯ ２月２日(木） ５時限授業 → 全学年 １４：４５～

◯ ２月３日(金） ３時限授業（給食有り） → 全学年 １２：３５～

◯ ２月20日(月） ６限委員会 → ５・６年 １５：４５～

◯ ２月28日(火） ３月１日(水)２日(木) 短縮授業 → 全学年 １４：００～

◯ ３月13日(月） ６限委員会 → ５・６年 １５：４５～

◯ ３月17日(金） 卒業式準備＜４,５年＞ → １ ,２ ,３ , ６ 年 １３：４０～
→ ４ 年 １４：３０に作業終了その後片付け完了後下校
→ ５ 年 １５：００に作業終了その後片付け完了後下校

◯ ３月20日(月） 卒業式＜５,６年＞ ※ １～４年生は登校しません。

見送りパレード１１：３０～ その後下校

２月と言えば、節分ですね。童話作家あまんきみこさんの『おにたのぼうし』という物語が

あります。

節分の夜。物置小屋の天井に住んでいる小さなくろおにの「おにた」は、豆まきの音を聞き

ながら思いました。「人間っておかしいな。おには悪いって決めているんだから。おににも、

いろいろあるのにな。」

鬼を題材にした物語はたくさんあります。多くは「悪いもの」「恐ろしいもの」として書か

れています。「おにた」の言葉のように、同じくくりの中にも、その一つ一つには個性があり、

同じ物事でも見方によってとらえ方が変わります。「こういうものだ」「当たり前だ」と知らず

知らずのうちに、物事を決めつけることをしてしまっているように思います。そうとらえてい

ることは本当にそうなのか、なぜ自分はそう考えるのか、時には立ち止まって確認してみると、

これまでとは違う世界が見えてくるかもしれませんね。

北山小学校長 倉永 直樹

ぶ ブレーキ

た タイヤ

は 反射鏡

しゃ 車体

(ガタつきや故障箇所はないか、体に合っているか)

べる ベル

変更する日の

対応でご迷惑を

おかけすることが

あると思います。

ご理解とご協力

をお願いします。

https://www.obu-c.ed.jp/kitayama-e/?page_id=16

令 和 ５ 年 ２ 月 ２ 日

大 府市 立北 山小学 校



感染防止のために制限のある参観でしたが、無事に終えることができました。

ご理解とご協力ありがとうございました。

先日、C4th Home&School で案内させていただきましたが、以前のように医療機関での証明は

必要ありません。インフルエンザと診断された場合は、学校保健安全法に基づき、以下のような対応

で、保護者が報告書を作成し、担任に提出してください。

（C4th Home&School 1月23日の案内または、ホームページを参照してください）

「発症した後５日を経過」＆「解熱した後２日を経過」

ご協力ありがとうございました。２月３日（金）までに、選ばれた方に案内を配付する予定です。

・<新>校外委員、<現>校外部長/副部長/コミ委員 １０：３０～（視聴覚室）

・<新/現>校外委員 １１：４０～（視聴覚室）

※ １１：４０からの引き継ぎは各地区で調整可能です。（設定した日程を報告してください）

・<新>学年委員、<現>常任委員/コミ委員 １０：３０～（視聴覚室）

・<新/現>常任委員会 １１：４０～（視聴覚室）

１２月２３日号では、全委員会を１６日のみとしていました。訂正しお詫び申し上げます。

・年度末に向け、体操服、算数セット、鍵盤ハーモニカ、国語辞典等の不要品の回収を予定しています。

北山小学校の家庭で必要な方に使っていただいたり、多く集まるようでしたら、海外に送ったり

することも考えています。

・校内整備作業を３月５日に予定しています。「トイレ清掃」「ペンキ塗り」を計画しています。

人数を把握して準備したいと思います。（人数によって内容を変更することがあります）

google form で参加者を募集しますので、ご協力お願いします。

１月２４日に、東海警察署、大府市役所の方や民生児童委員、子ども110番の

家の皆さんをお招きして、地域ネットワーク会議を行いました。子どもたちを温か

く見守っていただけていることを強く感じました。ありがとうございます。また、

子どもたちの安全を維持していくために、大人が行動で示していく必要があること、

ネット社会での人との関わり方を考えていくことの必要性も話題にあがりました。

貴重なご意見ありがとうございました。

多目的教室横の給食掲示板には、節分の事が紹介してあり、

その中に、魔除けとして「いわし柊」を飾ることが書いてあ

ります。あっという間に過ぎていく２月。立春から

は、「椿」を飾るようです。春になって気持ちよく

動き出せるように準備していきたいと思います。


